

la tour-du-pin | nord-dauphiné

LA RANDO DE MADO Une balade familiale, adaptée aux plus petits, à faire en deux heures
Autour de Creys-Mépieu : en pente douce et au calme

Madeleine LAGACHE



L'église, nichée dans un écrin de verdure. Photo Le DL/M. L.

Pouvoir découvrir Creys-Mépieu en automne, lors d'une belle balade : voilà un joli programme dominical ! Très facile, courte, elle peut se faire lors d'un après-midi de détente avec les enfants ou petits-enfants.

Laissez votre voiture sur le parking de la mairie de Creys-Mépieu et démarrez votre sortie en gardant cette petite route qui part du parking. Déjà, votre regard se porte sur les hauteurs : les maisons à flanc de coteau ! Puis, vous tournez à gauche rue Pierre-Gros. Au carrefour suivant, partez légèrement à droite, par la route qui mène à Quincioux.

À la fin du chemin goudronné, prenez à gauche puis, au croisement suivant, à droite : le chemin est large et la pente douce. Continuez tout droit puis, au bout d'un moment, filez à gauche sur le sentier qui longe une prairie et une lisière de forêt. Au croisement suivant, vous entrez dans la forêt. Là, enfin, vous découvrez un vieux balisage sur un arbre ! Le chemin est très agréable. En sortant des bois, vous serez frappés par la vue dégagée sur les montagnes.

Vous parvenez à un carrefour de quatre directions : partez à droite. Vous avez un poteau directionnel "Montoizel" : suivez la direction "Le Verney", puis route des Étangs de Beauve. Le calme, la beauté des lieux et le panorama font de cette balade un régal ! Vous allez quitter la route dans la descente et 50 mètres avant que celle-ci fasse un coude : un sentier part à droite dans la forêt, il vous mène à l'étang de Beauve, qui est privé. Suivez ce chemin jusqu'au bout, en laissant le balisage qui part à gauche. Vous continuez la randonnée sur ce beau sentier tranquille, en laissant le village de Daleygnieu à votre gauche.

La vue est toujours dégagée. Vous tournez à droite pour rentrer à Creys-Mépieu, mais pas directement : traversez la route et prenez en face. Vous laissez le chemin du terrain de sport à gauche et continuez tout droit sur un sentier en terre. Puis, vous poursuivez par la première à gauche et, un peu plus loin encore, à gauche. Vous retrouvez le balisage qui ramène à Creys-Mépieu. À votre retour, n'hésitez pas à visiter ce charmant village du Nord-Isère.

Pour en savoir plus : ■ lagache.mm@live.fr ■ Et la trace GPX : <https://www.openrunner.com/r/12187396>

• Caractéristiques

Cette balade est longue de 7,7 km. Comptez 2 heures pour l'effectuer.

- **Balisage**

Pour la faire, munissez-vous de la carte "Promenades et randonnées des Balcons du Dauphiné" ou bien de la carte IGN n° 3 232 O. Le circuit proposé se fait, en grande partie, hors balisage. N'hésitez pas à vous munir d'un GPS pour suivre la trace que vous aurez téléchargée.

- **Le petit plus**

Si le ciel est dégagé, vous serez surpris par la vue sur les montagnes.



Un mur récemment refait dans la forêt. Photo Le DL /M. L.



Au fil de la balade, la vue plonge dans la campagne environnante, aux couleurs de l'automne en cette saison. Photo Le DL /M. L.



6 un corps de ferme typique Photo Le DL /Madeleine LAGACHE



L'étang de Beauve. Photo Le DL /M. L. 5 l'étang de Beauve Photo Le DL /Madeleine LAGACHE